



白羽小学校で書き初め大会

1/7

全校児童による書き初め大会が開かれました。同校の恒例行事で、1・2年生は教室でフェルトペンによる硬筆習字、3～6年生は体育館で毛筆習字に挑みました。静寂が広がる体育館では、各学年異なる内容のお手本を見ながら、新年を迎えたそれぞれの思いを込めて一筆一筆集中して書き上げていました。

◀納得がいくまで書き直しました



子どもとの触れ合いを学ぶ

1/16

言葉を話せない乳幼児と、手話や身ぶり・手ぶりのジェスチャーを使ってコミュニケーションをとるベビーサイン教室が文化会館で開かれました。参加した小さい子を持つ母親たちが、ゾウやキリンなどの動物や、飛行機・ヘリコプターなどの乗り物のサインを教わり、子どもとの触れ合いについて楽しく学びました。

◀子どもと一緒に笑顔で楽しむママたち



職業体験を通じ社会を学ぶ

1/22

御前崎中学校の2年生が1月22日から24日までの3日間、市内の事業所や関連施設で将来の進路について考えることを目的に職業体験学習が実施されました。自衛隊では生徒5人が放水訓練などを隊員の指導を受けながら行い、その様子をケーブルテレビへ体験にきている生徒が撮影しました。

◀同級生の様子を慣れないカメラで追う



佐倉が念願のV2を達成!

1/26

第9回御前崎市駅伝大会が開催されました。市内外から64チームが参加し、7区間19.2kmをそれぞれのチームが思いを込めたタスキをつなぎました。

大会結果は地区対抗の部で参加の佐倉が、1時間2分44秒という好タイムで2位と3分以上の大差をつけて総合優勝を飾りました。

◀市民の声援を受け力走する選手たち